
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO AMPLIADO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO
DEL 28 DE MAYO DEL 2021 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam.  Contó con la presencia de

los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes Reynaldo Ledgard,

Sharif Kahatt, Sofía Rodríguez Larraín, Marta Morelli, Adriana Scaletti y Karen Takano

además estuvieron las alumnas Marcela Villena, Claudia Borja, Diana Mamani, María

Sáenz. La docente Patricia Llosa se excusó previamente de no asistir a la sesión. Participo

además el docente Renato Manrique en su calidad de Secretario Académico

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de

Directora de Estudios de la Facultad

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta de

la sesión del 7 de mayo para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el acta

se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES

• A pedido del Decano las docentes Sofía Rodríguez Larraín y Karen Takano informaron

al Consejo para su conocimiento y opinión, una propuesta de diseño del Comité del

Bienestar de Arquitectura PUCP, donde se propuso un sistema orientado a la búsqueda del

bienestar integral de la comunidad educativa.

● A pedido del Decano, el Secretario Académico de la Facultad, presentó al Consejo

para su conocimiento y aprobación, la propuesta de fechas de entrega de los Proyectos de

Fin de Carrera para los semestres 2021-1 y 2022-1.

• El Decano de la Facultad presentó al Consejo para su conocimiento y opinión, el

pedido de apoyo de la Universidad Andina del Cusco para la evaluación de su plan de

estudio de su carrera de arquitectura.
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• El Decano de la Facultad presentó al Consejo para conocimiento y aprobación, la

propuesta de modificación del plan de estudios de la carrera de arquitectura.

ACUERDOS

● Se aprobó el diseño del Comité del Bienestar de Arquitectura PUCP

● Se aprobó por unanimidad la propuesta de fechas de entrega de los Proyectos de Fin

de Carrera para los semestres 2021-1 y 2022-1

● El Consejo tuvo una opinión favorable de la propuesta del plan de estudios en

términos generales, quedando pendiente la revisión de la línea de talleres
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